



提供：ブータン政府観光局

北は中国、南はインドと国境を接する人口約76万5千人の国です。国土は約38400km²で、九州と同じくらいの大さがあり、壮大なヒマラヤ山脈をはじめとした手つかずの自然が広がっています。

平成23年11月に国王夫妻が来日された際には「世界一幸せな国」として注目を集めました。

ブータン王国って？



王子が町に!

5月10日、役場庁舎正面玄関に、ブータン国旗を手にした多くの町民の方が集まりました。

王子殿下をはじめとした視察団が到着すると、子どもたちから「こんにちはー」と元気な声があがり、集まった皆さんが手にしたブータン国旗を振って一行の到着を歓迎しました。

寄居町を紹介!

町の紹介や事前合宿誘致に向けた交流計画の説明、意見交換を行いました。王子殿下からは「温かい歓迎に感謝します。寄居町の風景は、ブータンと似ているところがあり、親しみを感じます。スポーツは、寄居町とブータン、そして日本とブータンを結び素晴らしい架け橋になると信じています。2020年を超えて、その先まで、私たちの友情が続くことを願っています」とのお言葉をいただきました。



歓迎! ブータン王国

5.10 ▶ 5.14

Welcome to Yorii



<訪問日程>

5/10	寄居町到着、庁舎訪問、城南中学校訪問
5/11	練習施設視察、陸上トレーニング
5/12	練習施設視察、陸上トレーニング 「為末大 Presents 陸上教室 × ブータン in よいひ」 町内家庭でのホームステイ (選手のみ)
5/13	勉強会、練習施設視察
5/14	帰国

東 京2020オリンピック・パラリンピックにおける、ブータン王国の事前合宿誘致のための交流の第一歩として、ブータンオリンピック委員会会長を務めるシゲル・ウゲン・ワンチュク王子殿下（現国王の弟君）をはじめとする視察団（王子殿下と側近、ブータンオリンピック委員会事務局長・職員、東京オリンピック出場を目指す陸上選手3人の計12人）を町にお迎えしました。

